
Modaes

Entorno

Centroamérica, en negociaciones para crear la primera unión aduanera de la región

El Salvador y Nicaragua podrían unirse al acuerdo en el cual ya participan Guatemala y Honduras, que liberalizan el 75% del comercio entre ambos países.

Modaes
25 jul 2017 - 00:00

Centroamérica une fuerzas para fortalecer el intercambio comercial. El Salvador y Nicaragua podrían unirse al acuerdo aduanero en el cual ya participan Guatemala y Honduras.

El pasado junio, los Gobiernos de Guatemala y Honduras pusieron en marcha el primer tratado comercial entre ambos países que liberaliza 75% del intercambio bilateral, según *El Economista*.

En este contexto, los presidentes de El Salvador y Nicaragua se manifestaron a favor de dicho convenio y con la intención de incorporarse el próximo diciembre, creando así el primer tratado de libre comercio de Centroamérica.